

CÓMO MANTENERSE SEGURO

CUANDO UN VOLCÁN AMENAZA



Prepárese
AHORA

Sobrevive
DURANTE

Manténgase
seguro
DESPUÉS

Conozca el riesgo de su área desde erupción volcánica.

Solicite a la administración local de emergencias planes de evacuación y refugio y posibles protecciones contra las cenizas.

Obtenga información sobre los sistemas de alerta de la comunidad. El Servicio de Notificación de Volcanes (VNS) es un servicio gratuito que envía notificaciones sobre actividad volcánica. Regístrese para recibir alertas en <https://volcanoes.usgs.gov/vns2/>.

Obtenga los suministros necesarios en caso de que tenga que evacuar inmediatamente o si se cortan los servicios. Tenga en cuenta las necesidades específicas de cada persona, incluida la medicación. No olvides las necesidades de las mascotas.

Consulte a su médico si tiene dificultades respiratorias existentes.

Practique un plan de comunicación y evacuación con todos los miembros de su familia.

Tenga un plan de refugio en el lugar si su mayor riesgo es la ceniza.

Guarde los documentos importantes en un lugar seguro. Cree copias digitales protegidas por contraseña.

Averigüe qué cubrirá su póliza de seguro de propietario cuando un volcán entre en erupción.

Escuche las alertas. El VNS proporciona información actualizada sobre erupciones.

Siga las órdenes de evacuación de las autoridades locales. Evacuar temprano.

Evite las áreas a favor del viento y los valles fluviales aguas abajo del volcán. Los escombros y las cenizas serán transportados por el viento y la gravedad.

Tome refugio temporal de la ceniza volcánica donde se encuentre si tiene suficientes suministros. Cubra las aberturas de ventilación y selle las puertas y ventanas.

Si está afuera, protéjase de la caída de cenizas que pueden irritar la piel y lesionar las vías respiratorias, los ojos y las heridas abiertas.

Evite conducir en una fuerte caída de cenizas. Si debe conducir, use faros y conduzca despacio.

Escuche a las autoridades para averiguar si es seguro regresar.

Envíe mensajes de texto o use las redes sociales para comunicarse con familiares y amigos. Los sistemas telefónicos a menudo están ocupados después de un desastre. Solo haga llamadas de emergencia.

Evite conducir en cenizas pesadas. Conducir agitará la ceniza volcánica que puede obstruir los motores y detener los vehículos.

Si tiene algún problema respiratorio, evite el contacto con cenizas. Permanezca adentro hasta que las autoridades digan que es seguro Sal afuera.

No suba a su techo para eliminar las cenizas a menos que tenga orientación o capacitación. Si tienes que eliminar Ceniza, ten mucho cuidado ya que la ceniza hace que las superficies sean resbaladizas. Tenga cuidado de no para agregar peso adicional a un techo sobrecargado.

Tome un papel activo en su seguridad

Ve a [ready.gov y busca volcán](https://ready.gov/volcanes). Descargue el

Aplicación de FEMA para obtener más información sobre cómo prepararse para un volcán. Encuentre consejos de seguridad para emergencias en Prepararse. Para obtener recursos adicionales, vaya a la página del Programa de Peligros Volcánicos del USGS en <https://volcanoes.usgs.gov>.



July 2023